

Ciptakan Wilayah Kondusif, Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Karang Sari Dampingi Penyaluran BLT DD

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

May 8, 2023 - 10:30



pendampingan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa Tahap 1 Tahun 2023 di balai Desa Karang Sari, Kecamatan Karangtengah

DEMAK – Memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat merupakan salah satu tugas Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sebagai ujung

tombak TNI dan Polri di wilayah. Hal tersebut guna menciptakan wilayah binaan yang kondusif.

Seperti yang dilakukan Babinsa Desa Karangsari Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Serma Kasbari bersama Bhabinkamtibmas Bripta Bambang yang melaksanakan pendampingan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa Tahap 1 Tahun 2023 di balai Desa Karangsari, Kecamatan Karangtengah, Jumat (05/05/23).

Serma Kasbari menyampaikan bahwa pendampingan penyaluran BLT DD sebesar 900 ribu untuk waktu 3 bulan mulai Januari, Februari dan Maret 2023 ini untuk menciptakan kondusifitas wilayah Desa Karangsari yang kondusif. Terlebih dengan adanya kegiatan yang melibatkan banyak warga atau masyarakat.



“Kehadiran kita untuk memberikan rasa aman dan nyaman dalam pelaksanaan penyaluran Bansos. Semoga semua berjalan dengan lancar hingga selesai,” ucapnya.

Kades Karangsari Murtadho menyebut, penyaluran bansos kali ini diperuntukan untuk 18 KPM atau warga miskin di Desa Karangsari, sebagai kompensasi adanya kenaikan harga BBM dan adanya pandemi Covid-19. Dia mengharapkan, dana bansos dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat dalam memenuhi kebutuhan makan sehari-hari.

Ia menambahkan, dengan adanya pendampingan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas, penyaluran bansos dapat berjalan dengan lancar, terlebih kedua wakil dari institusi TNI dan Polri tersebut tidak hanya berpangku tangan saja, melainkan ikut mengatur antrian dan ikut mendampingi proses penyerahan

dana bantuan.

“Kita sangat terbantu dengan adanya mereka (Babinsa dan Bhabinkamtibmas-red), sehingga proses penyaluran BLT ini berjalan lancar dan tentunya aman. Warga mengantri dengan baik dengan adanya arahan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas,” pungkasnya.

Dalam penyaluran BLT ini juga dihadiri petugas dari Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (Kemendes PDTT) Kabupaten Demak, Bapak Nurodin, Ibu Aida dan Ibu Fifi, dan juga pendamping desa Ibu Juwarni dan Bapak Alfian.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak